

西高ニュース 第125号

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs



校訓

克己、協調、創造

女子バドミントン部 県大会出場！

私たち女子バドミントン部は、10月28日(土)、29日(日)に行われた「阪神高等学校新人バドミントン選手権大会」で、これまでの練習の成果を存分に発揮し、伊丹西高校としては20年ぶりに阪神地区4位になることができました。

この結果、11月11日(土)、12日(日)に加古川市で行われた「兵庫県高等学校新人選手権大会・団体の部」に参加することができました。県大会では、1回戦で宝塚北高校に3対0で勝ったものの、2回戦では、東播磨高校に2対3で惜しくも敗れてしまいました。

しかし、各自が自分の持っている力を最大限に発揮できた試合でした。これらの公式戦を通して得た経験を今後の練習に生かし、改善点を冬の目標として、4月に行われる総合体育大会に向けて頑張りたいです。



女子バスケットボール部 準優勝！

10月29日(日)～11月12日(日) 女子バスケットボール部は、今回県大会につながる北阪神大会で、緑台、北陵、県伊丹、明峰、市伊丹と対戦しました。初めはリーグ戦です。伊丹西は緑台、北陵、県伊丹の4チームのリーグで、伊丹西56-104 緑台で負け、伊丹西89-22 北陵で勝ち、伊丹西66-35 県伊丹で勝ち、リーグ2位でトーナメントに進みました。

トーナメントでは、初戦明峰高校と戦い、伊丹西91-59 明峰で勝ち、準決勝では市立伊丹と戦い、伊丹西63-62 市伊丹で勝ち、決勝では宿敵緑台と戦いました。リーグ戦で緑台に負けリベンジとして挑みましたが、伊丹西39-90 緑台で負け、北阪神大会2位という結果になりました。

3週間という長い大会で、みんな気持ちを切らさずに優勝だけを目標に頑張りました。準優勝にはなりませんが、12月中旬から行われる阪神大会では上位リーグに入ることができました。そこから勝ち進んで、県大会に出場したいと思います。応援よろしくお願いします。



男子バスケットボール部 3位入賞！

10月29日(日)から11月12日(日)まで行われた北阪神大会に参加しました。1、2年生での公式戦は今大会が初めてでした。前半はリーグ戦でAリーグは県立伊丹高校、市立伊丹高校、猪名川高校でした。29日は市伊丹に6点差で負け、3日は猪名川に4点差で負けて、4日は県立伊丹と試合し、3連敗を喫しました。

リーグ戦最下位からトーナメントでは11日に緑台(Bリーグ3位)を15点差で下し、その勢いそのまま、市立伊丹(Aリーグ2位)に7点差で勝利しました。

12日には準決勝で明峰(Bリーグ1位)に敗れましたが、3位決定戦では伊丹北(Bリーグ2位)に2点差で勝利し結果3位になりました。優秀選手に1年5組の安藤壮生くんが選出されました。

今回の結果により、阪神大会のシード権を獲得することができました。阪神大会で結果を残せるように練習に励んでいくので、応援よろしくお願いします。



1年 総合ヒューマン特別講座

11月9日(木) 放課後実施している1年生総合ヒューマン類型「特別講座」では、伊丹市子育て支援センターの職員の方々に来ていただき、「手作りおもちゃを使って遊ぼう」をテーマに講義していただきました。子育て支援センターの役割や遊びの意義などについて学びました。また、紙コップを使ってクリスマス・ツリーを作りました。生徒の感想より：

『自己肯定感を持つために必要な事の1つとして、「失敗できる勇気」を持つことは今のうちから部活や勉強する中でつけていける力だと感じました。』

『子どものうちは、これからの人生を過ごす上で大事な感情や考え方を学ぶ時期です。そしてそれを活発化し、多面的な想像力を持たせるのが私たちのような周りの人間や保育士の仕事なのだと思います。一人一人の個性を否定せず、逆にそれを活かしてあげられるのは私たちの責任だと学びました。』

